

## 郷土の誇りとして広く市民に敬愛される人へ

ゴルファーの片山晋呉さん、

元プロ野球選手の田宮謙次郎さん、

漆芸家

プロ

ソプラノ歌手の中丸三千繪さん、

で人間国宝の大西勲さんが受賞しています。

した。

市民栄誉賞はこれまでに、

家の渡邉良子さん(62歳・大町)

市では、

競歩選手の川﨑真裕美さん(28歳・千葉市・富士通)とタイプアート

に、

市民栄誉賞を贈ることを決定しま

市民栄誉賞審查委員会(委員長・片平忠行市議会議長)

を開き

ーポン





競歩選手(アテネ・北京五輪出場) 真裕美さん

競歩の第一人者としての活躍が顕 おいて日本記録を保持するなど、 京五輪では14位の成績を残しまし 度の五輪に連続出場を果たし、北 のアテネ、 は郷土の誇りと評価されました。 川﨑真裕美さんは、2004年 国内でも女子競歩の全種目に 夢に向かって歩き続ける姿 2008年の北京と二

と向き合うことになりました。北 の場所を移し、新しい環境で競歩 12月1日から、 千葉県に生活

> 夢 世界大会での入賞 からです。今後は てみたいと思った 0) が強くなり、 京 ダル獲得という 持てる力を試 に対する気持ち 五輪後、 新た 自分

りがとうございました」。 さった市民のみなさん、 筑西市には10年間身を置き、 海老澤製作所のみなさん本当にあ の五輪出場を果たすことができま した。長年にわたり応援してくだ ん。最後に「高校を卒業してから、 て努力していきます」と川崎さ 目 |標と、 夢である指導者をめざし そして、 2 回

北京五輪の女子競歩。終 盤では見事な追い上げを 見せ、前回を大きく上回 る順位でゴールしました。

> を与えていると評価されました。 きる希望や命の大切さなどの感動 持って努力し続ける姿は市民に生 め数々の賞を受賞し、 の美術展での厚生大臣賞をはじ 作しています。肢体不自由児・者 動く足を使ってタイプアートを制 タイプライターを使い、わずかに 奪われましたが、父からもらった に脳性小児マヒとなり体の自由を 「プロゴルファー 渡邉良子さんは、 の片山晋呉さ 生まれてすぐ 常に目標を

渡邉良子さん



宇都宮市にあ る「松が峰教会」の制 作に挑む渡邉さん。

はとても感謝しています。 夢にも思いませんでした。 ももっと努力して、市民のみなさ らも大好きな絵を描いていきま 応援してくれる市民のみなさんに んがこの賞を受賞したときに、 んを勇気づけたいと思いました まさか私もいただけるなんて ギャラリー・おっこの室にも これか いつも 現在は、 私



